

INABIE inicia talleres de sensibilización sobre los programas de becas de idiomas, clubes estudiantiles, utilería escolar, turismo estudiantil y ayuda económica

Santo Domingo.- Como parte de los esfuerzos institucionales para dar a conocer todos los programas desarrollados en beneficio de los estudiantes vulnerables del sistema educativo público, el Instituto Nacional de Bienestar Estudiantil realizó el primer taller de sensibilización sobre los programas implementados por el Departamento de Servicios Estudiantiles del INABIE.

La actividad estuvo dirigida a los directores regionales y distritales del Ministerio de Educación (MINERD), quienes conocieron en detalle todo lo relacionado a los programas de becas de idiomas y de ayuda económica que se ponen en marcha desde la División de Apoyo Estudiantil y que llegan hasta los estudiantes en los centros educativos a nivel nacional.

En este sentido, en la actividad realizada para dichos fines, se destacó el impacto sociocultural de los programas de Turismo Estudiantil que fue retomado por las actuales autoridades el pasado mes de febrero, así como el programa de Clubes Estudiantiles y Cooperativismo que desarrolla la División de Participación Social.

Además, fue presentado el programa de Utilería Escolar que apoya con la entrega de uniformes y artículos escolares a los estudiantes que poseen menos posibilidades económicas, lo que representa un gran aporte a las familias de los beneficiarios cada año lectivo y garantizando que los educandos puedan permanecer en las aulas para su oportuna formación preuniversitaria.

El equipo coordinador informó que los demás talleres de sensibilización sobre los programas desarrollados por el Departamento de Servicios Estudiantiles, continuarán realizándose hasta el 12 del mes que transcurre con la participación gradual de estos representantes del MINERD.

Los talleres son impartidos por el director ejecutivo de este instituto, Víctor Castro; Rosayma Orozco, directora de Salud y Servicios Sociales; Rafaelina Frías, encargada del Departamento de Servicios Estudiantiles; además de Kenia López, encargada de Apoyo Estudiantil; así como Eduardo Leyba, encargado de Participación Social y Betsy Reyes, Promotora Social de este órgano de bienestar estudiantil.